
実行委員会委員長　
有村優季さん

　この日を迎え
ることができた
のは、家族や学

校の先生方、仲間たちなど多くの方
々の支えがあったからこそと強く感
じています。この先も感謝の心を忘
れず、新たな気持ちを胸に、責任を
持って社会に貢献できるよう、精い
っぱい努力していきたいと思います。
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！
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ど
い

お
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！
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1
月
14
日
の
成
人
の
日
に
市
民
文
化
会
館
で
、
新
成
人

の
皆
さ
ん
の
前
途
を
祝
し
、
「
成
人
を
祝
う
つ
ど
い
」
を

開
催
し
ま
し
た
。

　
午
前
の
部
と
午
後
の
部
を
合
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せ
、
市
内
の
対
象
者
2

千
8
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1
人
の
う
ち
、
2
千
68
人
が
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席
。
最
低
気
温
が

マ
イ
ナ
ス
20
℃
を
下
回
っ
た
こ
の
日
、
会
場
は
新
成
人
た

ち
の
喜
び
の
声
で
あ
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れ
、
酷
寒
を
吹
き
飛
ば
す
ほ
ど
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活
気
に
満
ち
て
い
ま
し
た
。

ラインアット

新成人を対象にLINE＠でアンケートを実施しました。質問項目と結果は、次のとおりです

オープニングを飾った、和太鼓
チーム「鼓楽」の力強い演奏

旭川市成人を祝うつどい実行委員会のメンバー

ご協力
ありがとう
ございました

旭川市は
暮らしやすい
まちだと思いますか

Ｑ1 旭川市に
愛着や親しみを
感じていますか

Ｑ2 Ｑ3

新成人は、旭川をどう思っているの？

　　　　思う（感じている）　　　　少し思う（感じている）　　　　どちらともいえない
　　　　あまり思わない（感じていない）　　　　思わない（感じていない）

現在、市内に住んでいる方はこれか
らも旭川市に住み続けたいと思いま
すか。市外に住んでいる方は旭川市
に戻ってきたいと思いますか
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2％5％2％
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ありむら　ゆうき

アンケート結果報告
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